

Modaes

Look

Del apoyo al voto femenino a la minifalda: un siglo de C&A

La compañía holandesa de distribución de moda ha cumplido 178 años de historia en los armarios de los consumidores.

Modaes
22 jul 2019 - 05:00



C&A repasa su historia. La compañía holandesa de distribución de moda ha cumplido 178 años de trayectoria. La empresa, que nació como una fábrica de algodón de la mano de los hermanos Clemens y August Brenninkmeijer, abrió su primera tienda en 1860.

Durante su trayectoria, la compañía ha apoyado varios compromisos sociales, como el apoyo público al voto femenino o la liberación de la mujer, con la introducción en sus colecciones de prendas como minifaldas o bañadores.

En paralelo, durante su historia, C&A ha realizado colaboraciones con importantes diseñadores del negocio de la moda como Yves Saint Laurent y Karl Lagerfeld o

1/2

<https://www.modaes.com/look/del-apoyo-al-voto-femenino-a-la-minifalda-un-siglo-de-ca>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

| modelos reconocidas internacionalmente, como Twiggy.